
INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE BERTI, IN FORMA VERBALE,  NEL
CONSIGLIO COMUNALE DEL 18.06.2018

– Chiede di sapere su che base il Comitato Cortona Mix Festival ha deciso di invitare alla
prossima edizione Gino Paoli. Senza nulla togliere al valore dell'artista, si chiede  se era
opportuno invitarlo, vista la vicenda fiscale che ho ha coinvolto.


